

# *L'équipe de boxe « Caciques » du Venezuela s'entraîne à Cuba*

---



L'équipe de boxe « Caciques » du Venezuela a choisi Cuba pour un cycle d'entraînement en vue de la Vè Série Mondiale de Boxe (WSB), qui commence ce mois-ci.

Le Comité Olympique Vénézuélien, a indiqué que l'équipe de 23 boxeurs, ayant à la tête le médaillé de bronze du monde Gabriel Maestre (69 kg), participera pour la première fois à ce type de compétition. Les boxeurs vénézuéliens partiront de La Havane pour le Kazakhstan, où ils combattront contre l'équipe Astana Arlans.

16 équipes s'affronteront lors de la Série Mondiale, dont celle des Domadores, les Dompteurs de Cuba, championne de la quatrième édition.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/42635-lequipe-de-boxe-caciques-du-venezuela-sentraîne-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**